

APDESI

Pecinta Aeromodelling Latihan Bersama di Lanud TNI AU JB Sudirman Purbalingga

Narsono Son - PURBALINGGA.APDESI.ID

Jun 2, 2024 - 23:55



Pecinta Aeromodelling Latihan Bersama di Lanud TNI AU JB Sudirman Purbalingga

PURBALINGGA - Tingkatkan minat dan bakat olahraga Dirgantara di sekitar Pangkalan Udara TNI AU (Lanud TNI AU) JB. Sudirman. Dinas Potensi Dirgantara (Dispotdirga) bersama Para pecinta Pesawat Aeromodelling yang

targabung dalam wadah Sudirman Aeromodelling Club (SAC), melaksanakan latihan di lingkungan Lanud Jenderal Besar Sudirman Purbalingga, pada Minggu (02/06/2024).

Kegiatan diikuti beberapa grup pecinta Aeromodelling di Apron Militer Lanud J.B Soedirman, yang berada di wilayah kabupaten Purbalingga, Banyumas, Cilacap, Kebumen dan sekitar Lanud. Dan Soedirman Aeromodelling Club (SAC) Purbalingga, Nusakambangan Aeromodelling Club (NAC) Cilacap, Saka Dirgantara Pramuka sekitar Lanud dan Club Aeromodelling Sekitar Banyumas.



Selain melaksanakan terbang bareng juga untuk ajang silaturahmi sesama pecinta aeromodelling yang sudah lama vakum di wilayah sekitar Lanud Purbalingga.

Komandan Lanud J.B Soedirman, Letkol Pnb Tatag One Setiawan, M. Han berharap agar kedepannya di ramaikan lagi untuk kegiatan Olahraga Dirgantara (Ordirda) Aeromodelling di wilayah Lanud J.B. Sudirman dan sekitarnya, dengan kegiatan yang lebih besar lagi Seperti Jambore Aeromodelling tingkat Nasional.

"Para pecinta Aeromodelling di Kabupaten Purbalingga dan sekitarnya mulai rutin melaksanakan latihan bersama untuk meningkatkan keterampilan dalam mengoperasikan pesawat aeromodelling," Ungkapnya.

Ditempat yang sama, ketua Sudirman Aeromodelling Club (SAC) Wihandaya, yang juga memprakarsai kegiatan ini sangat berharap kegiatan seperti ini bisa rutin dilaksanakan di Lanud J.B. Sudirman Purbalingga.

"Aeromodelling merupakan model pesawat terbang untuk tujuan rekreasi, Dengan latihan secara rutin dan serius, kedepannya para pecinta Pesawat Aeromodelling akan mampu meraih prestasi yang dapat dibanggakan," Jelas harapnya.

(N.SON/YC2NET/YF2DOI)